
会議録（第 1回スローライフてらまち運営推進会議） 

 

                          作成日 令和 3年 5月 14日 

期  日 令和 3年 4月 30日（金） 時  間 午後 時 分から午後 時 分 

場  所 コロナウィルス感染予防対策のため書面にて開催 

会議要旨 

 

 

議題 

 

 

 

 

1. 開会挨拶 

2. 議題 

① 活動内容報告 

② ヒヤリハット事故報告 

②  意見交換 

③  その他 

3. 閉会挨拶 

1. 開会挨拶 

書面にて報告のため、割愛します。 

 

2.議題 

 ①ファミリア活動内容報告 

  グループホーム活動内容報告 

  別紙参照 

 

 ②ファミリアヒヤリハット・事故報告 

  グループホームヒヤリハット・事故報告 

  別紙参照 

 

 ③意見書 

・出席者       楽しい時間を過ごされている様子嬉しく思います。 

           日常は平凡な出来事の繰り返しですが、常に新鮮な気持ちで 

危機管理に努めてください。 

職員さんはストレスをためることなく元気にお過ごしください 

よろしくお願いいたします。 

 

・ファミリア管理者 現在事業内では感染症の報告聞かれず、ご利用者、職員皆が  

           元気で過ごしております。 

           5月には、コロナウィルス感染症発生時のシュミレーションを行         



           い、備えております。 

 

・出席者       工夫されての行事等、楽しい時間を過ごされて嬉しく思います。 

           一人一人と向き合うことは大変と推察しますが良くやられてい 

           ると思っています。職員さんはストレスをためることなく元気 

           で過ごしてください。よろしくお願い致します。 

 

・グループホーム管理者 グループホームでは現在、職員・入居者の新型コロナワクチ 

            ン接種が進んでいます。未だ世間のコロナ情勢は落ち着いて 

            いませんが、人ごみを避けた、少人数でのドライブや、室内 

            のレクの工夫で皆様に楽しんでもらっています。 

            今後も予防対策を徹底し、運営して参ります。 

 

・出席者       何十年ぶりの豪雪から解放されてみごとな桜季節を迎える事が 

           出来、安堵されたかと思います。 

           ヒヤリハット報告では 3月、4月と集中してあります。 

           新規利用者または新規職員の方々への伝達に不備が生じたので

しょうか。 

           コロナ禍の中、収束は見えませんが感染対策の上、是非これから

も、ひとつでも行事、外に出る機会を進めて頂けたら嬉しいと思

います。 

           手作りお弁当、美味しそうですね。 

 

・ファミリア管理者  過ごしやすい気候になりましたのでドライブなど行きたいと計

画しております。 

           事故ないように楽しんでいきたいと考えています。 

 

・出席者       毎月の行事に利用者さんの笑顔が素敵です。 

           フラダンス教室、体を楽しく動かす行事を長く続けられると 

           良いですね。ありがとうございました。 

 

・グループホーム管理者 気候も暖かくなり、利用者の活動量も増えてきたように感じ 

            ます。施設周辺の散歩や、リハビリ体操を毎日頑張っていま 

            す。また、軽作業など、利用者のできる仕事は、職員と一緒 

            に行っています。 

 

・市職員        今回は特別意見なし 

 



 

・出席者        今回は特別意見なし       

 

          ご意見は全て原文のまま掲載しています。 

 

 


